

On lit dans l'*Univers* :

Nous avons sous les yeux le résultat officiel du concours pour les bourses d'externe dans les écoles municipales supérieures de Paris. La commission chargée de l'examen était présidée par M. Greard et a rendu son jugement avant-hier.

Cinq cent cinq élèves ont concouru, dont 233 appartenant aux écoles laïques et 272 aux écoles des Frères. Ont été éliminés après les premières épreuves : 202 candidats, dont 174 des écoles laïques et 118 des écoles congréganistes.

Sur les 213 admis aux épreuves définitives, 154 étaient donc élèves des Frères et 59 seulement élèves des laïques. Enfin des 185 bourses qui ont été accordées, les laïques n'en ont obtenu que 48, tandis que les congréganistes, en ont obtenu 137. Ces chiffres sont d'autant plus éloquents que les Frères n'ont à Paris que 54 écoles tandis que les laïques en ont 78.

Cela est déjà très beau ; mais la supériorité des écoles congréganistes éclate surtout dans le classement général par ordre de mérites des candidats définitivement admis.

Les quatre premiers sont tous élèves des Frères. Dans les vingt premiers ne figure qu'un seul élève laïque, en sorte que, s'il n'y avait eu que vingt bourses à donner, les congréganistes en eussent obtenu dix-neuf. Des cinquante-cinq premiers, quarante-six sont élèves des Frères. Très rares dans les premiers numéros, les nominations d'élèves sont très-fréquentes vers la fin. Les cinq derniers sont laïques.

De tout cela il résulte que les partisans de l'ignorance peuvent seuls attaquer l'enseignement des bons Frères.

## ANNONCES

On recommande aux prières, les Associés de l'*Union de Prières*, décédés depuis la dernière publication :

Veuve Frs. Martel ; l'épouse de J. Bte. Gariépy ; Edouard Rochon ; veuve Henri Sirois ; veuve Jos. Chabot ; veuve Antoine Clement ; Rémi Favreau ; J. Bte. Ovide Lauzon ; l'épouse d'Ignace Dumouchel.

Prix du Numéro, un centin.—En vente au Séminaire.